

Pollution à Gênes : Aucune trace au Nord du Cap Corse

CORSENETINFOS Rédigé par [Charles Monti](#) le Dimanche 24 Avril 2016 à 12:05 |
Modifié le Dimanche 24 Avril 2016 - 23:30

Ce dimanche matin, les autorités italiennes ont confirmé à la préfecture maritime de la Méditerranée que la pollution signalée hier en mer à la sortie du fleuve Polcevera, était bien circonscrite devant Gênes.



Le "Jason" prêt à apporter un soutien aux autorités italiennes si besoin

Il s'agit d'irisations et de quelques particules de pétrole lourd. La situation est sous contrôle des Italiens qui disposent de plusieurs navires de lutte contre la pollution sur zone.

Le bâtiment de soutien, d'assistance et de dépollution *Jason* immédiatement mis en alerte hier après-midi, a appareillé cette nuit à destination de Nice. Il est désormais prépositionné et est prêt à apporter un soutien aux autorités italiennes si besoin.

Un avion « Falcon 50 » de la Marine nationale effectue actuellement un vol de surveillance dans les approches françaises et dans les eaux internationales jusqu'au large de Savone. Après avoir décollé à 10 heures ce dimanche matin de la Base Aéronautique Navale de Hyères, il n'a constaté à 11 heures aucune trace de pollution dans les approches françaises sur la partie sud du Golfe de Gênes, et au Nord du Cap Corse. Le vol se poursuit jusqu'à 14 heures ce jour.

Les prévisions de dérive réalisées par le CROSS Med confirment sur la base des conditions météorologiques et des courants actuels, que la pollution resterait circonscrite devant Gênes" affirme la préfecture de Méditerranée.

Dans le courant de l'après-midi de 17 à 18 heures, un avion « Falcon 50 » de la Marine nationale a effectué un vol de surveillance dans les approches françaises, dans les eaux internationales jusqu'au large de Savone, et au Nord du Cap Corse. Aucune pollution n'a été détectée. La surveillance aéro-maritime se poursuivra dès demain et dans les jours qui suivront.

Le bâtiment de soutien, d'assistance et de dépollution « JASON » reste prépositionné à Nice.

Les prévisions de dérive sont régulièrement actualisées par le Cross Med (Centre Régional Opérationnel de Surveillance et de Sauvetage en Méditerranée) et elles confirment pour le moment que la pollution reste circonscrite devant le port de Gênes.

Les autorités maritimes françaises et italiennes restent en contact permanent pour tout échange d'information.